Tenemos entendido que se han dado órdenes terminan li tes para la busca y captura de ... un tal Federico Giménez, quien según se deduce debe tener cuentas pendientes con , la Justicia.

A propósito de ello, recor damos que no hace larga fe cha un semanario local denun ciaba algo relacionado con Fe derico Giménez.

Sospechamos que aquí hay

¿Será este el Jabonero de Berja? 🐬

深心心心 图 图 **多**心心影

La «epidemia», en Fines

Aste todo, y como a guisa biese declarado el cólera. de prólogo hemos de advertir a nuestros lectores que, annque en este artículo, y aun en otros nos ocupemos de la epidemia que amenaza destruir el pueblo de Fines, hov denominamos repidemia al caciquismo que todo lo revuelve, to esclavitua lo pronstituye y lo firaniza.

La administración municipal de Fines es, como la mayoria de la administrativas municipales de toda esta pro vincia. Atropellos, coacciones malas artes y sobre todo mala fé, esa es la base en que se asientan esos cacicuelos indignos, para arruinar por com pleto al pueblo cuya adminis tración en tal mal hora se le confiara.

El jese de la tribu, un tal Antonejo «els Borriquejo, am parada por unos políticos usaz frescales y descarados, tacen en Fines, mangas y cairotes con las propiedades genas, y no para dia sin que eje de añadir su a bandera e capitán de bandoleros una ieva corbata que bien pudié mos aplicársela al cuello y nfiársela después a la deni ate mano del más repugnan verdugo.

ras argumentas su protegilosvivos y vivillos de nues- por correo, reservadamente

tros tiempos y actua de monteril sempiterno,

Eu Fines existe la industria de la fabricación de brochas, cuyo dueño cree que el pueblo se construyó para él solo y no le importa un commo que en razon a la epidemia que va a originar, mientras el pone los peros en los mangos, al puebio se lo ponen los pelos de punta.

La acequia en cuestión, pa sa por un sin fin de casas en donde cada vecina acostumbra a lavarse sus ropas; adcmás es de donde se extraen las aguas para todos los usos «domésticos, y donde se insstaló el abrevadero para stodos los animales del pueblo. Pues bien; desde que el sfabricante de brochas» se instaló alli, aquellos pacientes vecinos no amanecerian extrahados el mejor dia, de que se les hu-

....Qué dificil transitar, es en ocasiones, por la calle colindante con el huertecillo de la fábrical Los pelos putrefactos bielen a «perros muertos», y los caballos y demás animales one son conducidos al Ubject to darter de beber, se encabritan, huyen, bufan, y salen como plumas que llevara el diablo, antes de meter el helfo en aquellas grasientas y mauseabundas aguas

El dueño de la fábrica es «Josefico». ¿Qué no lo conocéis? Ya os iremos dando nor te de todos ellos y a ese fin lo emplazamos para nuestro próximo número.

faltosdo energías, nerviosomu sculares, inpotentes gastados por abusos de Venus, solitarios, alholicos, pesares, estudios etc., viejos sin años, recobraran las fuerzas de la juventud con el VI-GOR SEXUAL KOCH, de uso externo. el VIGOR SE-XUAL KOCH, se vende en las boticas bien- swtidas del referencias se admitiria. Pero si indigno y osado se mundo. Coviene para deter uestra el tal Borriquero, minar el grado del . DEBIn mayores resabios, con pe LIDAD, se pida a la CLI- i rà 20 bajo derecha Almería. intención patadas más cer- NICA MATEOS, Arenal, num. 1, 1. MADRID (Es , un tal Franquito el cata- paña), el GRAFICO SE, n, quien le da quince y raya XUAL y lo recibirán gratis

El juego en provincias

A título de intormación, nos hacemos cargo de una no ticia satisfactoria para los po bres, que en estos dias incuio por los Centros de Rec. eos.

Parece que un americano aque jugo en cierta sala 86.000 pescias, reclamó la devolucion de esta sema, por motivos muy fundados.

El dinero fué recuperado por el punto, destinandose 17,000 pesetas para una nueva asociación, 20.000 pesetas para el Asilo San Ricardo y la Tienda de Asílo, y 20.000 para el Monte de Piedad a fin de que el proximo Agosto se entreguen prendas que se hallen emoenadas por pequeñas cantidades y el resto de las 86.000 pesetas para otras ins tituciones benéficas.

Estamos dispuesto a rectificar si el hecho careciera de veracidad

En Zamora tampoco permi te el Gobernador jugar.

La Policia sorprendió una partida de jugadores en un Casino incautandos de 17.000

En tanto que en muchas provincias se juega con prodi galidad, hay muchas otras que se prohibe, como si la ley no tuera igual para toda Espaša.

*Se hable que una poderosa sociedad extranjera explotado ra de juegos ha presentando proposiciones para poseer la exclusiva, abonando a la Aso ciones beneficas la suma que entrengan mensualmente los Amparo Sanchez Circulos de Recreos.

🕏 Leed todos los dias La Región

PAKKALEKU

(**(0)**

Con poca familia y buenas

Informarán, Obispo Orbe-

Mo dejad de comprar en el ARGO IRIS

Señor Delegado de Hacienda El periódico diario La Región hace todo los dias unas preguntas relacionadas, con las estafas cometidas en esa Delegación de Hacien-¿Se puede saber donde se hallan las cédulas per sonales de los años 1918 1919 y qué se ha hecho de todas las pesetas cobradas por dicho concep to.?

Safé Teatro Variedades -Ricos helados de todas clases.—Cervezas de las mejo res marcas.—conciertos tarde y noche.

> Boulevard del Principe Almería.



Célebre bailarina que debutará en breve en Madrid

agnesitas de todas clases

y tipos hasta el 96 por 100 garantizadas En esta Administracción infor marán,

Agente de Aduanas Despacho de buques Calle de guilar Martell

grang the given of side